

# Aktivitäten 2010/2011

## Sternsinger

### Die Sternsinger besuchten die Eulenschule



Bereits zum dritten Mal brachten drei Schüler und Schülerinnen in bunten Sternsingergewändern jeder Klasse den Neujahrssegen und sammelten für ein spezielles Kinderprojekt in einem fernen Land. Die Aufkleber mit dem Segensspruch: **20 \* C \* M \* B + 11** (Christus segnet dieses Haus.) waren dabei mit gesegneter Kreide von Hand geschrieben worden. Jeder konnte für eine Spende auch noch einen Aufkleber für zu Hause bekommen. So konnte die Eulenschule mit

einem Beitrag von 87,75€ die tolle Arbeit des Kindermissionswerkes Aachen unterstützen und Hilfe für bedürftige Kinder leisten.